
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  13.07.2009   HORA 1:30   p.m. 

 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento    Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Laura Galindo y Elio Méndez 
 
Representante Estudiantil Sahid Leal  
 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria: 29.06.2009 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha: 29.06.2009 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director: 
• El 9 de julio se le impusieron las medallas a los graduandos del postgrado. En esta 

ocasión la Escuela de Matemática tuvo cuatro egresados de la maestría. 
• Pagaron 80 días del bono vacacional y según una nota de informática de la FAPUV 

cancelarán 10 días más. 
• Los días 9 y 10 de julio la Unidad del Servicio Comunitario dictó el curso de inducción 

para el personal docente. 
• La Prof. Damaris Barrantes, Jefa de la Oficina de Control de Estudios,  informó que 

hubo un problema con las inscripciones de las estudiantes para el intensivo, debido a la 
falta de control y exceso de estudiantes. 

• Debemos postular dos profesores para el programa Alethia. Este programa es 
promovido por SADPRO y trata sobre los cursos más solicitados por la comunidad 
universitaria. (se propone a los Profesores Manuel Maia y Cristina Balderrama). 

• El Dr. Ventura Echandia, Decano de la Facultad de Ciencias, asistió el viernes 10 de 
julio a un taller sobre el plan estratégico de la Universidad. 

• El Consejo Universitario emitirá un comunicado sobre a aprobación de la nueva Ley de 
Educación, en el periodo vacacional sin la participación de las universidades. 

• El Consejo Universitario aprobó el anteproyecto del presupuesto universitario 2010, el 
cual es de 2.120 millones de bolívares fuertes. Este proyecto incluye 3000 nuevos 
cargos. 

• El Vicerrectorado aprobó la previsión presupuestaria para el intensivo 2009. 
• El Consejo Universitario aprobó los ascensos de los profesores Mauricio Angel y 

Francisco Tovar. 
• El Fondo de Jubilaciones le entregará al IPP 6 millones de bolívares fuertes para evitar 

que aumente la prima de SAMHOI. 
• El Banco de Venezuela rescindirá del contrato que tiene con la UCV. 
• Las estudiantes Witnney Castillo y Amanda Escorche notificaron por escrito que no 

podrán asistir al TForma 2009. 
• El Centro de Computación realizó una propuesta de normativas, para el uso del correo 

electrónico institucional. 
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• Consignación del Informe de Gestión julio 2009. 
4.2. Informe del Jefe del Departamento.  

• Se elaboró una guía con ayuda de los profesores que están trabajando en el Curso 
Introductorio. 

• Los profesores calificaron a tiempo, salvo el Prof. José Luis Sánchez. 
• Se publicarán las estadísticas del número de estudiantes que aprobaron y aplazaron 

de todos los cursos dictados el semestre I 2009. 
• El Coordinador Académico, Prof. Blas Dorta solicitó un profesor adicional para 

abrir una sección más de Matemáticas III en el intensivo.   
 

4.3. Informe de las Comisiones.  No hubo    
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  
El Prof. Ramón Bruzual, Comisión de Currículo, opina que para las reuniones de 
los profesores  de Matemáticas I, II, y II se debe invitar a los profesores que hayan 
dictado o estén dictando Matemática IV. 
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. No hubo 
 

5. Derecho de palabra de la Prof. Izaskun Petralanda, de la Unidad de Ética de la Ciencia y la 
Tecnología. 
La Prof. Petralanda hizo una exposición y solicitó un representante para el Comité de Ética 
de la Facultad.  
Se propuso al Prof. Elio Méndez quien ser mostró interesado.  
 

6. Presentación de las encuestas realizadas a los estudiantes de las matemáticas generales. 
El Prof. Luis Paredes se encargó de la exposición. 
 

7. Comunicación de la Prof. Mariela Castillo informando acerca de la ausencia en la Escuela  
de la Prof. Cristina Balderrama. 
El Consejo decidió que el Director le envíe un correo electrónico solicitando explique las 
causas de su ausencia sin permiso. 
 

8. Comunicación de la Prof. Thais Arreaza, Coordinadora del Convenio Cooperativo de 
Formación Docente en Matemática, informando de los estudiantes seleccionados aceptados 
en la Escuela de Educación, para el semestre II-2009. 
El Consejo se da por informado. 
 

9. Comunicación del Prof. Wuilian Torres, solicitando permiso remunerado para asistir al 
Congreso Gretsi en Francia del 8 al 11 de septiembre y el CNAT en España del 23 al 25 de 
septiembre del presente año. 
El Consejo decido aprobar la solicitud del Prof. Torres. 
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10. Comunicación del Prof. Argenis Méndez, solicitando salida en comisión de servicio para 
asistir a las XXII Escuela Venezolana de Matemáticas, a realizarse en Mérida del 9 al 15 de 
septiembre del presente año.  
El Consjeo aprueba la solicitud del Lic. Méndez, condicionado a a que se especifique que 
asignatura dictará el próximo semestre y que no coincida el horario con el del Prof. Gabriel 
Márquez, quien le hara la suplencia. 
  

11. Comunicación de la Prof. María V. González, solicitando salida en comisión de servicio para 
asistir a las XXII Escuela Venezolana de Matemáticas, a realizarse en Mérida del 9 al 15 de 
septiembre del presente año. 
El Consejo aprueba la solicitud de la Prof. González, condicionado a que notifique quien será 
el  suplente de la asignatura a dictar. 
 

12. Comunicación del Prof. Andrés Leal, solicitando salida en comisión de servicio para asistir a 
las XXII Escuela Venezolana de Matemáticas, a realizarse en Mérida del 9 al 15 de 
septiembre del presente año. 
El Consejo aprueba la solicitud del Prof. Leal, condicionado a que notifique quien será el  
suplente de la asignatura a dictar. 
 

13. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del día 08.07.2009, se avaló la solicitud de subvención de 
matrícula ante el CDCH, para la Prof. Erika Gomes, para culminar su doctorado. 
El Consejo avala la solicitud de subvención matrícula de la Prof. Gomes. 
 

14. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del día 08.07.2009, se avaló el primer informe semestral, 
correspondiente al periodo enero – julio 2009, del Plan de Formación y Capacitación del 
Instructor Maicol Ochoa, presentado por su tutora Dra. Marisela Domínguez.  
El Consejo avala el primer informe semestral del instructor Ochoa, condicionado a algunas 
modificaciones y se enviará al Consejo de la Facultad. 
 

15. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del día 08.07.2009, se avaló el primer informe semestral, 
correspondiente al periodo enero – julio 2009, del Plan de Formación y Capacitación del 
Instructor Imanol Ajuria, presentado por su tutora Dra. Marisela Domínguez.  
El Consejo avala el primer informe semestral del instructor Ajuria, condicionado a algunas 
modificaciones y se enviará al Consejo de la Facultad. 

 
16. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 08.07.2009, se avaló el segundo informe semestral, 
correspondiente al periodo noviembre 2008 – abril 2009, del Plan de Formación y 
Capacitación del Instructor Tomás Guardia, presentado por su tutor Dr. Gabriel Padilla. 
El Consejo avala el segundo informe semestral del instructor Guardia, condicionado a algunas 
modificaciones y se enviará al Consejo de la Facultad. 
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17. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 
informando que en reunión del día 08.07.2009, se avaló el primer informe anual, 
correspondiente al periodo mayo 2008 – abril 2009, del Plan de Formación y Capacitación del 
Instructor Tomás Guardia, presentado por su tutor Dr. Gabriel Padilla. 
El Consejo avala el primer informe anual del instructor Guardia, condicionado a algunas 
modificaciones y se enviará al Consejo de la Facultad. 

 
18. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 08.07.2009, se avaló el primer informe semestral, 
correspondiente al periodo enero – julio 2009, del Plan de Formación y Capacitación del 
Instructora Annkarys Gómez, presentado por su tutora Dra. Mariela Castillo. 
El Consejo avala el primer informe semestral de la instructora Gómez, condicionado a 
algunas modificaciones y se enviará al Consejo de la Facultad. 

 
19. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 08.07.2009, se avaló el primer informe semestral, 
correspondiente al periodo enero – julio 2009, del Plan de Formación y Capacitación del 
Instructora Maira Valera, presentado por su tutora Dra. Mariela Castillo. 
El Consejo avala el primer informe semestral de la instructora Valera, condicionado a algunas 
modificaciones y se enviará al Consejo de la Facultad. 

 
20. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 08.07.2009, se avaló el primer informe semestral, 
correspondiente al periodo enero – julio 2009, del Plan de Formación y Capacitación del 
Instructora Nathaly Guanda, presentado por su tutor Dr. José Luis Sánchez. 
El Consejo avala el primer informe semestral de la instructora Guanda, condicionado a 
algunas modificaciones y se enviará al Consejo de la Facultad. 

 
21. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 08.07.2009, se avaló el primer informe semestral, 
correspondiente al periodo enero – julio 2009, del Plan de Formación y Capacitación del 
Instructora Mayra Montilla, presentado por su tutor Dr. Ramón Bruzual. 
El Consejo avala el primer informe semestral de la instructora Montilla, condicionado a 
algunas modificaciones y se enviará al Consejo de la Facultad. 

 
22. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Comisión de Investigación, 

informando que en reunión del día 08.07.2009, se avaló el primer informe semestral, 
correspondiente al periodo enero – julio 2009, del Plan de Formación y Capacitación del 
Instructor Ángel Padilla, presentado por su tutor Dr. Ramón Bruzual. 
El Consejo avala el primer informe del instructor Padilla, condicionado a algunas 
modificaciones y se enviará al Consejo de la Facultad. 

 
23. Comunicación de la Prof. Annkarys Gómez, solicitando aval de subvención de matrícula ante 

al CDCH, para continuar estudios de doctorado. 
 El Consejo avala la solicitud de la Prof. Gómez. 
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24. Comunicación del Br. Luis Álvarez, C.I. 6.074.762, solicitando le permitan inscribir la 
asignatura Seminario I para el semestre II-2009.  
El Consejo avala la inscripción del Br. Álvarez. 

 
25. Comunicación del Br. Armando Núñez, C.I. 13.943.298, solicitando le permitan inscribir la 

asignatura Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el semestre II-2009.  
El Consejo avala la inscripción del Br. Núñez. 

 
26. Comunicación de la Br. Migdalys Marcano, C.I. 16.904.392, solicitando le permitan inscribir 

las asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el semestre II-2009. 
El Consejo avala la inscripción de la Br. Marcano. 

 
27. Comunicación de la Br. Judith García, C.I. 15.800.635, solicitando le permitan inscribir las 

asignaturas Seminario II y Trabajo Especial de Grado para el semestre II-2009. 
El Consejo avala la inscripción de la Br. García. 
 

28. Comunicación del Prof. Manuel Maia, solicitando modificación de nota del Br. Javier 
Alejandro Machado C.I. 18.539.151, quien cursó Álgebra III en el semestre II-2008 y le 
aparece en el kárdex una nota de doce (12) puntos siendo lo correcto diecinueve (19) puntos. 
El Consejo aprobó la modificación de nota del Br. Machado. 
 

29. Comunicación de la Br. Vannessa Arevalo, C.I. 18.029.755, solicitando reincorporación por 
vía de gracia. 
La Br. Arevalo retiro personalmente el punto. 
 

30. Comunicación del Br. Roberto Núñez, C.I. 18.589.330, solicitando le permitan reincorporarse 
para el semestre I-2010. 
El Consejo decidió que se consultará con la Prof. Damaris Barrantes, Jefa de la Oficina de 
Control de Estudios, acerca del caso del Br. Núñez.  
La Prof. Barrantes informó que el Br. Núñez debe solicitar su  reincorporación en la fecha que 
corresponda. 

 
31. Comunicación del Prof. José Luis Sánchez, solicitando la apertura de la asignatura Ecuaciones 

Funcionales, la cual será dictada como estudios dirigidos a la Br. Thaiser Barrantes, para el 
semestre II-2009. 
El Consejo decidió diferir el punto debido a que falta el kárdex de la Br. Barrantes y revisar si 
la asignatura tiene asignado algún código. 

 
 

MINUTA COMPLEMENTARIA DEL DÍA   13.07.2009 
 
 
1. Comunicación del Prof. Jean Piero Suárez, presentando su renuncia la cargo como Instructor 

a dedicación Convencional (8 horas/sem), a partir del 17.07.2009. 
Aprobado 
 

2. Retiro del Br. Kenyer Aguiar como Preparador II a partir 02.09.2009. 
Aprobado 
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3. Retiro de los siguientes Bachilleres como Preparadores I, a partir del 02.09.2009. 

- Mileva Rojas  C.I. 16.869.541 
- Omar Ortíz   C.I. 19.156.429 
- Ronald Ramírez  C.I. 16.870.704 

Aprobado 
 

4. Retiro del Br. Roberto Morillo como Preparador II a partir 02.09.2009. 
Aprobado 

 
5. Nombramiento del Lic. Kenyer Aguiar como Docente Temporal, dedicación convencional, a 

partir del 03.09.2009. 
Aprobado 

 
6. Veredicto del Trabajo de Ascenso del Prof. Gabriel Padilla a la categoría de Agregado. 

Aprobado 
 

7. Veredicto del acta de Preparadores I, resultando ganadores los siguientes bachilleres: 
- Alejandra Aguilera  C.I. 19.379.268 
- Francisco Fernández C.I. 18.358.104 
- Henry Navarro  C.I. 18.934.498 
- Edgar Ortiz   C.I. 19.521.574 
- Edwin Pin   C.I. 18.813.365 
- Leimar Torres  C.I. 18.528.540 
 

Aprobado 
 

8. Veredicto del acta de Preparadores II, resultando ganador el bachiller: 
- Alfonso Garmendia  C.I. 18.269.302 
 

Aprobado 
 

9. Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de Jurado que 
evaluará el Trabajo Especial de Grado del Br. Richard Frangie, C.I. 18.010.824. Titulo del 
Trabajo “Criterio del segundo cociente para convergencia de series numéricas” 

 
   Principales      Suplente 
   Prof. Ramón Bruzual  (Tutor) 
   Prof. Marisela Domínguez    Prof. Cristina Balderrama 
   Prof. Carmen Da Silva    Prof. Laura Galindo 
 

Aprobado 
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